

Herr Saure berichtet mündlich über den aktuellen Stand. Die Baumaßnahme in der Friedhofstraße wird Ende der 20. KW abgeschlossen, in der Wiedeneststraße ist eine Teilverlegung erfolgt und die Anbindung der Hausanschlüsse abgeschlossen. In der Heerstraße (Baldenberg) ist eine Erneuerung zusammen mit der Sparte Strom abgeschlossen.

Ausgelöst durch Fragen von Anwohnern nach Blei-Leitungen erkundigt sich Herr Halbe nach der Erneuerung des letzten Teilstücks der Friedhofstraße bis zum Parkplatz. Herr Saure erläutert, dass hier keine Erneuerung vorgesehen ist, da die Leitung noch nicht das kritische Alter erreicht hat und lediglich 1 alter Hausanschluss vorhanden sei. Eine Erneuerung der Enneststraße ist nach Kenntnis von Herrn Saure trotz schlechten Zustands von Straße und Gehweg nicht vorgesehen. Herr Halbe wird dies intern klären.

Nach Frage von Herrn Warwel zur Anzahl der Winter-Schäden nennt Herr Saure 11 defekte Hausanschlüsse und 23 Rohrbrüche. Die Schäden konnten jeweils schnell geortet werden, wobei sich eine Erweiterung der Unterverteilung in der Kölner Straße und die zuverlässige automatische Überwachung positiv ausgewirkt haben.